

Bunter Abend

„Hakuna Matabi“ lautet das diesjährige Motto, unter dem am 10. März der Bunte Abend des Abiturjahrgangs stattfand.



„Am Ende geht es nicht nur um die Noten und den Bildungsstand“ – mit dieser Zeile aus dem ersten Lied begann die Vorstellung und machte sofort deutlich, dass es eben auch um den Spaß und die Kreativität der letzten acht gemeinsam verbrachten Jahre geht. Im Verlauf des Abends stellte die Stufe dies unter Beweis.

Berühmte Disneycharaktere, wie Simba (Lasse Heyer), Balu (Lena Tilmanns) oder die Schöne (Sarah-Louise Oster) und das Biest (Nils Ballsieper) führten das Publikum unter der Moderation von Laurenz Dinstühler als Walt Disney und Emel Aydin als Mini Maus durch das Programm. Von Tanz über Gesang bis hin zu Parodien war alles dabei. So sorgten zum Beispiel die treffende Nachahmung Herr Behrens', eine kleine Tanzeinlage einiger Lehrer oder Burlesque - getreu des Mottos im Tierkostüm – für gute Unterhaltung.

Die Stufenleiter Frau Stroman und Herr Berscheidt hatten sich für die Verabschiedung etwas ganz Besonderes einfallen lassen: Sie präsentierten an die Schüler persönlich gerichtete Glückwünsche, unter anderem von Fußballvereinen oder Mario Barth und Thorsten Legat.

Insgesamt war es ein abwechslungsreicher, gelungener Abend, auch wenn auf Grund von zu starkem Andrang leider nicht jeder, der wollte, dabei sein konnte.

